

Lamentan diputados del PRI la muerte de Reyes Heroles

Escrito por Comunicado

Domingo 21 de Enero de 2024 17:41

CD. DE MÉXICO, 21 de enero de 2024.- Los diputados federales del grupo parlamentario del PRI lamentaron el deceso de Jesús Reyes Heroles González Garza, a quien reconocieron como “un servidor público honesto y comprometido” durante sus numerosas encomiendas cumplidas.

Este es el texto divulgado por los representantes tricolor:

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 21 de enero de 2023.

Los diputados federales del Grupo Parlamentario del PRI, que encabeza el coordinador Rubén Moreira Valdez, lamentan el fallecimiento del político, diplomático y economista mexicano, Jesús Reyes Heroles González Garza, quien destacó como un “servidor público honesto y comprometido”.

Reconocemos su trayectoria política y el trabajo que desempeñó como titular de Petróleos Mexicanos (Pemex), en la Secretaría de Energía (Sener), y embajador de México en Estados Unidos.

Externamos nuestras condolencias a familiares y amigos, esperando encuentren pronta resignación, Fue un gran mexicano que en los ámbitos que se desempeñó mostró su compromiso y honestidad.

Nos despedimos hoy de un funcionario público comprometido y profesional, integrante de una familia de políticos y pensadores mexicanos, quien también combinó actividades académicas durante su carrera.